

Un tour en vélo ...

Écrit par Eric
Vendredi, 08 Juin 2012 14:23

En direct de Vilcabamba. La pause à Cuenca nous a fait du bien : les paysages ont enfin changé un peu : c'est plus sec, ça ressemble moins a des alpages suisses. On trouve à nouveau les gens sympas. Les chiens toujours pas.

A l'auberge, surprise, 3 autres cyclistes sont là alors que ça fait 2 mois qu'il n'y en avait pas eu un seul :). Et aussi beaucoup de blancs dans la région, c'est un peu un repère de Baba cools, parfois portés sur la fumette ou seulement bien décalés ...

On repart dans 10 min, enfin, quand Lydie aura fini son petit déj. (d'une heure comme d'hab) et on devrait mettre 2 jours pour arriver à la frontière du Pérou, à Zumba. Toujours des montagnes et, a priori, un peu moins de goudron ...

